

16 Oyem-Bitam

Oyem/Vie des partis/Rassemblement des démocrates républicains (RDR)/Législatives à venir Il se prépare pour la victoire de la Majorité

G.C.

Libreville/Gabon

SOUS la conduite de leur présidente, Léontine Mebale, les membres du bureau exécutif du Rassemblement des démocrates républicains (RDR) ont effectué, les 17 et 18 mars derniers, des tournées de sensibilisation dans le canton Bissok (département du Woleu), dans la perspective des élections législatives.

Cette tournée dans les différentes localités du canton, qui en constituait la première phase, a permis à Mme Mebale de réaffirmer aux militants du RDR, ainsi qu'aux sympathisants de cette formation politique de la Majorité républicaine et sociale pour l'émergence, la ferme volonté du parti à continuer de soutenir l'action du président de la République Ali Bongo Ondimba.

La délégation a profité de ces différentes rencontres avec la base du parti, pour installer de nouvelles cellules et édifier



Photo : D.R.

Installation d'une présidente de cellule...



Photo : D.R.

... par un responsable du RDR, échangeant ici avec les notables du canton Bissok.

les populations ayant répondu nombreuses à ces moments, sur les réalisations du chef de l'Etat. Notamment, la gratuité des soins d'accouchements accordée aux femmes âgées de 18 ans révolus, la situation de la Société d'énergie et d'eau du Gabon (SEEG) et bien d'autres.

Les membres du bureau exécutif ont indiqué que le soutien du RDR à la politique du président de la République, trouve sa justification dans tous ces acquis qui ont changé le quotidien des Gabonais. Ils ont également



Photo : D.R.

assuré les militants de la ferme volonté d'Ali Bongo Ondimba de poursuivre des réformes. Toutes choses qui permettront au Gabon de devenir une destination privilégiée à l'horizon 2025. Mais, pour y parvenir, il lui faudra disposer d'une majorité claire et confortable à l'Assemblée nationale. Ce à quoi s'attellent les responsables du RDR, qui disent ne ménager aucun effort pour faire gagner la Majorité.

Les membres de la cellule chargée de sensibiliser les populations dans le secteur Woleu-Ayat.

Bitam/Religion/Eglise évangélique du Gabon (EEG)/Synode régional Le nombre de fidèles en baisse!

SSB

Bitam/Gabon

LES 27 pasteurs de l'Eglise évangélique du Gabon (EEG) composant la Région synodale du Ntem, sur convocation de leur président, Jean Louis Zang Medzo, se sont retrouvés du 15 au 18 mars dernier à la paroisse de Mekomo-Essandone de Bitam, dans le cadre du synode de cette région. Un événement qui s'est déroulé, comme à l'accoutumée, en présence du staff dirigeant de l'EEG, ayant à sa tête le président national, Jean Jacques Ndong Ekouaghe.

Organisées autour du thème "L'Eglise en mission, une Eglise concurrente, pourvu que nous soyons un", ces assises étaient une occasion de passer en revue la vie de cette communauté chrétienne, tant au niveau de ses paroisses que de ses œuvres à l'échelle synodale du Ntem. Ainsi, il est apparu que 29 des écoles dépendant de la circonscription scolaire protestante du Woleu-Ntem Nord fonctionnent avec un effectif total de seulement ...120 élèves, et que 5 autres établissements sont fermés, faute d'élèves. L'on retiendra également,



Photo : SSB

Une vue des fidèles...



Photo : SSB

... et des pasteurs responsables des paroisses de la Région synodale du Ntem.

d'après le rapport fait au niveau des paroisses, que les petits noms fantaisistes ne seront plus acceptés pour désigner certaines chapelles. Et que le nombre total de fidèles dans toute la région synodale du Ntem est en net recul, car il a chuté de 3185 à 3025 membres aujourd'hui.

Le point culminant de ce synode a été le grand culte de clôture, le dimanche 18 mars 2018, en présence du sous-préfet du district de Meyo-Kyé, Martin Mba Mengue, du président du Conseil départemental du Ntem, Alfred Memine Me Zue, du maire de Bitam, Jean Pierre Obiang Zue Beyeme, et plus de 300 fidèles. Un culte marqué par la lecture du procès-verbal



Photo : SSB

du synode et la prédication du pasteur président régional, Jean Louis Zang Medzo.

Le président national, Jean Jacques Ndong Ekouaghe, clôturant le synode.

Ce dernier, s'inspirant de l'épître de Paul aux Corinthiens 3 : 16-18 et s'appuyant sur le thème du synode, a rappelé les deux principales missions de l'Eglise, qui sont d'ordre prophétique et sacerdotal. Il a, de ce fait, invité l'EEG à accomplir véritablement sa mission car, a-t-il prévenu, une Eglise qui n'évangélise pas est appelée à mourir.

Le président national, Jean Jacques Ndong Ekouaghe, quant à lui, s'est dit ravi de l'organisation de ce synode régional qui représente le dernier grand événement organisé sous son mandat. Le prochain synode régional du Ntem aura lieu à la paroisse d'Ayananga, en 2019.